
最近大家都会聊起如果
疫情反复，再出现长时间的
封控，我们应该怎么办？很
多人突然发现一些养老社区
提供给老人的各种服务自己
也很需要。原本大家觉得养
老社区就是为老人准备的，
里面提供的各种配套和服务
都是服务老人的，自己还年
轻好像还用不着这些配套和
服务。但现在疫情的严酷现

实告诉我们，如果所在的小
区没有完善的配套和周到的
服务，在极端情况下可能连
基本的生活都保障不了。现
在很多人在思考，我们到底
应该住在什么样的小区才是
明智的选择。原来买房只考
虑地段好，开发商有品牌，房
型和绿化等，最多再考虑物
业服务的好坏，但残酷的现
实告诉我们，以上这些因素

在极端情况下基本没什么作
用。现在只有一些做得好的
养老社区才会考虑配套齐全
和服务周到，因为对于一些
行动不便的老人来讲，其实
日常情况就是“极端情况”，
平常就能服务好这些老人的
话，极端情况下也完全没有
问题。所以，大胆预测，以后
买房一定会更多地考虑配套
和服务。
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这些养老问题我们知道吗？

现在很多地方政府在
给老旧小区安装电梯，最主
要目的是要让行动不便的
老人能出入方便，这是一件
大好事。年纪大了以后，身
体各方面机能都逐步退化，
腿脚行动不便是很正常的，
不要说楼梯了，有的连台阶
都上不了。很多年轻人看
起来很普通的事情会给老
人的日常生活带来各种困

扰。比如：坐轮椅的老人怎
么上台阶；家里的卫生间里
没有扶手，老人上洗手间有
滑倒的风险；淋浴房里最好
有个凳子能坐着洗澡；门口
穿鞋系鞋带时也要有个凳
子能坐着，等等。这些问题
的解决都需要在家居装修
的时候就考虑到，但现在绝
大部分住宅在装修的时候
是不会考虑这些问题的。

所以，要让老人住在好的房
子里安享晚年，到位的适老
化设施才是必要的。

随着生活水平的提高，
越来越多的老人非常注重
自己的健康和养生。但是，
由于老人一般都有勤俭节
约的习惯，很多老人对于

“吃”有严重的误区。
一日三餐吃好喝好对

于人的健康是至关重要
的，特别是老人，年纪大了
更需要补充均衡的营养。
要营养肯定首先要保证原

材料的质量，老人在选择
吃什么的问题上，首先要
考虑的是如何保证原材料
没问题，而不是去看价格
和口味。如果吃下去的是
不健康的东西，损害的是
自己的身体，况且老人身
体本身的排毒功能也是不
如年轻人的，为了节约几
块钱让自己的身体脏器受
损伤是得不偿失的事情，

后面需要花在吃药和医疗
上的费用肯定大大超过现
在节约的钱。另外，喝什
么水其实也很重要，人体
70%是由水组成的，如果喝
下去的水不健康，身体肯
定好不了。所以，对于老
人来讲，长寿的前提就是
如何吃好喝好，在这方面
千万不能太节俭，不然就
是捡了芝麻丢了西瓜。

话题：适老化设施是可有可无的吗？

话题：老人要长寿，先要学会“吃”

话题：疫情后我们需要什么样的房子？

7月30日晚，锡东新
城核芯，美的置业锡东又
一里程碑式作品正式亮
相。美的·云璟极智林感
示范区揭开神秘面纱，作
为预交付实景社区，看得
见的美好，在这一刻，未来
将变得触手可及。

约10000㎡的预交付
实景社区，完美诠释了美
的·云璟的人居理念，将未
来生活的美好场景提前呈
现。约48米阔的门庭大
气典雅，让生活从进门那
一刻起，便开启一段专属
的尊贵礼遇。超百米镜面
水景沿着无雨连廊蜿蜒而
下，层次丰富的林下空间
有年轻人慢生活的情调，
更有一家人嬉戏玩耍的空
间，还有对未来生活的无
限畅想。

美的·云璟以约10000
㎡极智森活示范区，拉开
会见世界的大幕，在森与
城的环拥之中，将“林感会
客厅”升维至天际，为锡东
带来一次新的人居迭代，
也是美的置业持续改写无
锡极智生活标准的笃定与

使命。
美的置业一直坚守长

期主义者路线，以行稳致
远的方针战略深耕无锡，
6年布局14子，与城市共
成长。在行业变革之际，
美的置业坚持做“马拉松
选手”，用交付硬实力兑现
无锡每一个幸福承诺，公
园天下已经交付4年，品
质和口碑获得业主认同，
国宾府、雍华府等多个社
区也已完美交付，美的已
成为锡城 10000 多户业
主的共同选择。

在迭变的时代，先行
者在不断探索和创造。美
的置业深耕无锡 6载 14
子，每一步都是与城市的
共发展。此次，示范区的
惊艳绽放，是美的置业厚
植品牌优势，不断创新升
维产品力的伟大实践，不
负锡城的期许，让美好如
约而至。在时间的征程
中，将极智人居的无锡创
想一一呈现，美的·云璟约
10000㎡极智林感预交付
实景住区，已倾城绽放，恭
迎品鉴。

美的·云璟|极智森活预交付实景示范区开放
未来生活的美好场景提前呈现


